



Ecopetrol califica de “hito” perforación de pozo de gas en el Caribe

Se espera que los trabajos de la petrolera finalicen antes de marzo de 2024.

Por:

Redacción ELHERALDO.CO



Será a partir de mediados de noviembre cuando se comiencen los **trabajos de perforación** de un pozo de gas en aguas del mar Caribe, así lo anunció **Ecopetrol** que pretende “comprobar el **potencial del hallazgo** anunciado en 2014”.

→ Hay convicción por lograr una solución política del conflicto: jefe del Eln

La petrolera sostuvo que ya firmó un contrato con la compañía **Noble Corporation** que será la encargada de proporcionar la plataforma de perforación *Noble Discoverery* con la que contará por cerca de **dos meses y medio** para la perforación del pozo **Orca Norte 1**.

La empresa calificó esta nueva perforación como un **“hito”** en la exploración de hidrocarburos al ser el primer pozo en **aguas profundas** operado directamente por **Ecopetrol**.

→ ¿Cómo se resuelve el lío de las sanciones de la PGN a elegidos popularmente?

“Este hito es de **alta relevancia** en la búsqueda efectiva y eficiente del gas. Desde **Ecopetrol** seguimos interesados en desarrollar **reservas** que apalanquen la aceleración que debemos darle a la transición energética en el país”, manifestó el presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa**.

La **fase de desarrollo** será el siguiente paso en el proceso solo si se da una confirmación del yacimiento “en la que se podrá contar con las **facilidades necesarias** para conducir a tierra el hidrocarburo”, advirtieron.

Por tanto, paralelo a la perforación del Orca Norte 1, **Ecopetrol** desarrolla el proceso de consulta previa con las comunidades, que busca “viabilizar el tendido y operación de un gasoducto desde Orca hasta la plataforma Chuchupa B” este último también ubicado en el Caribe muy cerca a La Guajira.



INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol se alista para perforar el pozo delimitador Orca Norte 1 en aguas del Caribe

- Los trabajos de la plataforma de perforación se desarrollarán en el último trimestre de este año.
- Si la perforación es exitosa, se hará el tendido de una línea de conducción que permita llevar a tierra el gas.

En desarrollo del compromiso por ofrecer al país el gas que se necesita para apalancar la transición energética justa, Ecopetrol viene preparándose para la perforación del pozo delimitador Orca Norte 1, prevista para el último trimestre de este año.

La Empresa firmó el contrato con la compañía Noble Corporation para contar, a partir de mediados de noviembre y por cerca de dos meses y medio, con la plataforma de perforación *Noble Discoverer*, que se encargará de perforar el pozo con el cual se podrá comprobar el potencial del hallazgo anunciado en diciembre de 2014.

Orca Norte 1 hace parte del bloque Tayrona y está ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano. Este es un hito en la exploración de hidrocarburos para Ecopetrol ya que es el primer pozo en aguas profundas operado directamente por la Empresa. La *Noble Discoverer* es una plataforma de perforación móvil, tipo semi-sumergible de sexta generación con doble torre, que actualmente está operando en Suramérica.

Ecopetrol conformó un equipo extendido para este proyecto, lo que permitirá cumplir el hito de perforar el pozo Orca Norte-1 antes de marzo de 2024, de acuerdo con el compromiso adquirido con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Solo si se da una confirmación del yacimiento, se podrá pasar a la fase de desarrollo en la que se podrá contar con las facilidades necesarias para conducir a tierra el hidrocarburo. Dado que este es un proceso que requiere de altas inversiones y tiempos de ejecución, la Empresa ha iniciado desde ya el proceso de consulta previa con las comunidades establecidas por la autoridad, que busca viabilizar el tendido y operación de un gasoducto desde Orca hasta la plataforma Chuchupa B.

Actualmente, la empresa se encuentra ultimando detalles de los procesos que se requieren para soportar estos trabajos, como la base operativa en tierra, los buques de apoyo y los servicios de perforación. Por ahora, avanza la etapa de información a las autoridades nacionales, regionales, locales y marítimas para viabilizar el ingreso de la plataforma al país y cumplir con los requisitos normativos y de ley.

“Este hito es de alta relevancia en la búsqueda efectiva y eficiente del gas. Desde Ecopetrol seguimos interesados en desarrollar reservas que apalancen la aceleración que debemos darle a la transición energética en el país”, dijo el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. Actualmente, el gas natural representa el 22% de la producción total de hidrocarburos del Grupo Ecopetrol; la meta es llevarlo al 30% en siete años.

Compartir:    

 Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí 

EL HERALDO

Te puede interesar:



"No pensé que llegarán a tanta baja. Exijo rectificar esa información"



Asesinan a hermano de Jorelyn Carabali, jugadora de la selección Colombia



Esté atento a las rutas alternas por las obras de la Gran Vía



La inesperada reacción de una usuaria al enterarse que cancelaron su vuelo



Todavía no hay ponencias para las reformas: presidente del Congreso



Los efectos del asesinato del padre de 'Castor': en revisión por autoridades



¿Qué negocios tenían los Vega Deza en Berranquilla?



Polémico video de docente bailando con estudiante

LAS MÁS LEÍDAS



Laura Vanessa Molineros Martínez
Joven emprendedora fue asesinada dentro de su negocio en Cartagena



Petro
Narcotraficante extraditado habría apoyado campaña de Petro en Casanare



Deportivo Pasto
"¿Cómo se soluciona esto? Yo ya no



Bienes de extinción de dominio
Medidas cautelares a camioneta



“Bollillo” en polémica rueda de prensa



hallada en finca del papá de Castor



motocicleta
Choque entre bus y motocicleta deja a un joven muerto y a otro herido



narcotraficante
Nunca se recibió aportes en Casanare: Petro sobre supuesto apoyo de ‘narco’



el bosque
Mujer, que denunció ser víctima de violencia Intrafamiliar, mató a su pareja



Las malvinas
Capturan a sujeto cuando recibía \$35 millones producto de una extorsión



Edwin Arrieta
Tarjeta con cupo de 25 mil euros, nuevo elemento probatorio en caso de Edwin



michael león
“No hay palabras que me devuelvan a mi hijo”: madre del subintendente León



Gustavo Petro
¿Quién es allas Sobrino, el ‘narco’ que habría apoyado la campaña de Petro?



homicidio
Asesinan a hermano de Jorelyn Carabali, jugadora de la selección Colombia

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2023 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Alerta máxima en el Cauca por escalada terrorista

SUSCRÍBETE
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

SECCIONES



REGIÓN CARIBE



SOCIEDAD



NUESTROS PORTALES



Términos y Condiciones +

Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 **Línea de atención:** (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:

